

Un nouveau Directeur Général à FEDD Didier ROUX prend les rênes de l'entreprise

Agôn Electronics a le plaisir d'accueillir Didier Roux comme directeur général de FEDD.

Ingénieur de formation, Didier Roux est âgé de 48 ans ; il a effectué une grande partie de sa carrière chez Figeac Aero, qu'il a accompagné dans tout son développement jusqu'à en devenir le directeur général.

Homme de défi, il s'appuiera sur une solide équipe pour faire face aux challenges de FEDD, dont le projet de croissance se poursuit à grande vitesse.

Dans le secteur de l'électronique encore impacté par la crise des composants et sursollicité par le rebond de l'industrie aéronautique, FEDD accélère fortement son développement. Soutenue par la Région Nouvelle Aquitaine et par la Communauté d'agglomération du Grand Périgueux, FEDD a démarré le chantier de sa nouvelle usine en septembre dernier, et prévoit la création d'une centaine d'emplois à l'horizon de 5 ans.

Agôn Electronics renforce ainsi son équipe de direction, et Didier Roux devient de fait membre du COMEX.

Agôn Electronics est un acteur majeur de l'électronique des marchés de l'aéronautique, du ferroviaire, de la défense, du nucléaire, du spatial et du médical.

FEDD, basée au cœur de la Dordogne, est fabricant de cartes et de produits électroniques, spécialiste des environnements sévères.



Retrouvez FEDD sur : <https://www.agon-electronics.com/fedd> et sur :

